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qui ne seront pas régis en la manière voulue
par les règlements pourront être abolis après
avis; que les présentes stipulations ne s'àppli-
queront aux parcs à bestiaux actuellement en
'opération qu'après trois mois d'avis; que le
Gouverneur en conseil peut, par voie de règle-
ment, prescrire de quelle manière le bétail sur
pied ,la viande, la volaille, les oufs et la laine
seront classifiés, empaquetés et étiquetée; qu'il
sera établi des amendes-dans les cas de trans-
gression de la loi, et d'assaut sur la personne
'ou d'entrave apportée à l'égard des fonction-
haires dans l'accomplissement de leurs devoirs.

M. NESBITT: Le ministre daignerait-il
donner des explications P

L'hon. M. .BURRELL (ministre de l'Agri-
culture): La présente résolution et le pro-
jet de loi qui en découlera sont le fruit
d'assez mûres/ délibératione de la part des
éleveurs de bétail, ainsi que des investiga-
tions auxquelles s'est livré le -département
de l'Agriculture. A part l'occasion -qu'il
peut avoir de vendre son bétail à l'ache-
teur qui se présente en passant, l'éleveur,
on .le- sait, n'a d'autre débouché que celui
que lui fournissent les pares à bestiaux du
pays. Ou l'éleveur doit vendre ses ani-
maux au conducteur de bestiaux ou à
l'adheteur ordinaire que le hasard lui amè-
ne, ou il est obligé de les conduire aux
parcs où il se tire d'affaire du mieux qu'il
peut. - Il existe six parcs -à bestiaux au
Canada; il y en a un à Calgary, un autre
à Edmonton, un troisième à Winnipeg, un
quatrième à Toronto et deux à Montréal.
Si ces établissements fournissent le débou-
ché le plus avantageux aux éleveurs et
sont de nature à favoriser l'élevage, on
trouve beaucoup à redire à l'état de choses
qui existe en certains d'entre eux, et, dans
tout le pays, les éleveurs ont la ferme con-
viction que le Gouvernement devrait en
réglementer l'exploitation et les assujétir à
sa surveillance.

Ainsi, les fabricants de conserves, les
exportateurs et les bouchers étant les prin-
cipaux acheteurs qui Ise :présentent aux
parcs à bestiaux, il est évident 'que le par-
ticulier qui expédie un wagon de bétail à
l'un de ces établissements agit quelque peu
au hasard et qu'il doit s'en rapporter à la
probité, à l'intégrité et au zèle des, exploi-
tants du parc, de même qu'à L'intégrité du
commissionnaire avec lequel il fait affaires.
Aux Etats-Unis, où il existe d'immenses
parcs à bestiaux, les grands fabricants da
conserves et (autres industriels visent à
l'accaparement; aussi les cultivate'rs et les
éleveurs ont-ils toujours pensé qu'on les ex-
ploitait outre mesure Je ne dis p%3 que la
situation soit la même au Canada, mais je
sais que l'on a énergiquement protesté au-
près du gouvernement américain contre

celle qui prévaut aux Etats-Unis, et nous
avons pensé qu'il ne serait pas bon que le
même état de choses se manifestât en notre
pays. Nous avons donc considéré qu'il vaut
mieux intervenir, au bon moment et faire
en sorte que le Gouvernement exerce une
certaine surveillance sur l'exploitation des
parcs à bestiaux, non pas dans le but de
les assujétir à d'injustes restrictions, mais
p'utôt en vue de donner aux cultivateurs
ainsi qu'aux conducteurs de bestiaux la sé-
curité dont ils doivent jouir dans la sphère
qui leur est propre, et l'absolue certitude
qu'à tous égards on usera de justice en-
vers eux.

Il ne me parait pas utile, d'expliquer les
diverses dispositions qui seront dans le pro-
jet de loi, puisque l'on aura l'occasion de
les examiner quand le bill aura été déposé.
Nous avons voulu prendre det mesures pro-
pres à assurer un meilleur classtment du
bétail dans le but non seulement d'activer
notre commerce d'exportation, mais aussi
de conserver le terrain que nous avons eu la
bonne fortune de conquérir à l'étranger pen-
dant la durée de l- présente guerre. De-
puis l'ouverture des hostilités, -quiconque a
étudié la question le sait, une multitude de
'produits de provenance danoise, russe et au-
tres ont disporu du marché anglais, et cette
disparition a fait s'accroître le volume des
exportations américaines et occasionné une
augmentation considérable de notre expor-
tation de produits agricoles tellement con-
sidérable que l'on considère que si l'état
présent des choses peut se maintenir et le
flot des exportations se continuer, il en ré-
sultera pour notre pays une ère merveil-
leuse de développement.

Ce commerce d'exportation est de vitale
importance, car notre production ne sau-
rait augmenter d'une manière constante
sans le débouché du commerce à l'étran-
ger, dont l'influence se fait sentir sur tout
le marché. Tel est, en peu de mots, l'objet
du projet de loi qui sera fondé sur la pré-
sente résolution.

M. NESBITT: Je suis de ceux qui se-
raien.t trs heureux d'aider le cultivateur de
toute manière à obtenir un traitement équi-
table. Ce que je voulais que le ministre
expliquât, c'est précisément la façon dont
ce bill pourra venir en aide au cultivateur.

Je reconnais, certes, que si une person-
ne expédie du bétail, disons, au marché de
Toronto, elle doit se contenter du prix qu'on
veut bien lui donner. Elle l'expédie géné-
ralement à un marchand à commission le-
quel le vend, à son tour, au -propriétaire
d'une salaison. En règle genérale, le cul-
tivateur n'expédie pas lui-même, à moins


